
Protokoll der IG-Versammlung am 24.09.07 in der URANIA
Teilnehmer laut Liste

Information:
* Stadtrat bestätigte die Tätigkeit eines Fotochronisten im Stadtplanungsamt. IG möchte sich dazu 
ehrenamtlich einbringen.

* Laut Kulturausschuß, Frau Meinecke, könnte über Herrn Hackel im Moritzhof kostenpflichtig ein 
Raum für Digital-Arbeiten gemietet werden 

* Dr. Otto vom Landgericht hält am 15.11.07 um 19:00 Uhr in der Urania einen Vortrag zum 
Urheberrecht für Foto / Texte / Referate.

* G. Som. erarbeitet termingemäß den Förderantrag 2008 für das Kulturamt. Städtische Förderung 
mit 400 € wird beantragt mit vorzeitigem Beginn ab 1.1.08.

* Zuwendung für Förderung 2006 wurde durch Kulturbüro als inhaltlich korrekt bestätigt.

* Die VST-Fotos der IG kommen bei den Lesern gut an. Zusammenstellung von Postkarten-
Mappen wird geprüft. Eine geheftete Sammlung rechnet sich nicht. Kostenvergleich im Internet.

* Der Kalender 2008, Autor H. Schm. ist auf dem Markt, Exemplare für IG-Mitglieder vorgesehen.

* Förderantrag "Olvenstedt ..." für IG nicht relevant.

* Urania möchte IG in Lesung am 2.12.07 einbeziehen. Wird geprüft.

* Dia-Vortrag der IG zum 23.10.07 in der Urania entfällt.

* gemeinsame Begutachtung von Videos der 60-er Jahre.

* gemeinsame Veranstaltung Urania + IG am 19.11.07 um 16:00 Uhr mit Videos. IG übernimmt 
Kommentierung. Urania übernimmt Absprache mit Video-Urheber.

* Walloner Kirche zeigt weiterhin Interesse an Dia-Vorträgen ab Winter 2008.

gez. G. Som.


